

Madrid

Provincia de Toledo

3.142. «Conselo». Sepiolita. 74. Yuncler y Villaluenga.

Provincia de Madrid

2.259. «Victoria VI». Bentonita. 50. Barrio Vicálvaro.

Provincia de Guadalajara

1.981. «Paula II». Hierro 230. El Pedregal y El Pobo.

1.854. «Amp. a Luis». Hierro. 50. Orea.

Provincia de Cuenca

794. «San José». Caolín. 64. Cañada del Hoyo.

793. «San Luis». Caolín y cuarzo. 75. Cañada del Hoyo.

787. «San Luis». Caolín y cuarzo 42. Argüesuelas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 95 del Reglamento General para el Régimen de la Minería.

RESOLUCION del Distrito Minero de Oviedo relativa al levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la expropiación forzosa solicitada por la «Unión de Siderúrgicas Asturianas, S. A.» (UNINSA).

Con fecha 30 de septiembre de 1967 el excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia ha acordado lo siguiente:

Declarada por acuerdo del Consejo de Ministros de fecha 28 de octubre de 1966 la urgencia de la ocupación de las fincas afectadas por la expropiación forzosa solicitada por la «Unión de Siderúrgicas Asturianas, S. A.» (UNINSA), he acordado que el levantamiento de las actas previas a la ocupación, correspondientes a la ampliación de la tercera fase, sea en las siguientes fechas para cada una de las fincas que se relacionan a continuación, todas ellas situadas en el lugar de Las Vegas de Veriña, Poago, Pavierna y otros, correspondientes a los polígonos catastrales números 39, 40 y 47, término municipal de Gijón.

El levantamiento del acta tendrá lugar a las diez horas de cada uno de los días señalados, pudiendo las partes hacerse acompañar por Peritos y Notario a su costa.

Los interesados podrán formular ante la Jefatura de Minas de Oviedo, y hasta el momento del levantamiento del acta previa a la ocupación, las alegaciones que estimen necesarias sobre los datos contenidos en el presente anuncio, a efectos de las precedentes rectificaciones:

Día 19 de octubre de 1967.—Fincas números: 99 (parte), 105 (a, b), 108 (a, b) del polígono 39; 293 del polígono 40 y 42-13 y 14 del polígono 47. Propietarios respectivamente: Don Luis García Álvarez, don Avelino González Menéndez, don Luis Álvarez Álvarez, doña Mercedes González García, don José Luis Ruiz Martínez, don Alfredo Álvarez Álvarez y don José María Menéndez Medio. No figuran llevadores.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Oviedo, 3 de octubre de 1967.—El Ingeniero Jefe.—3.171-6.

RESOLUCION del Distrito Minero de Zaragoza por la que se hace público haber sido declarada caducada la concesión de explotación minera que se indica.

Por ignorarse el actual domicilio y paradero de don Hermenegildo Alegre Lázaro y de don Alfonso Jiménez Blázquez, por el presente anuncio se les hace saber que el excelentísimo señor Ministro de Industria ha resuelto, con fecha 22 de julio de 1967 y de conformidad con la Ley de Minas de 19 de julio de 1944 y el Reglamento General para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1946, declarar la caducidad de la concesión de explotación minera siguiente, de la que eran titulares:

Número 1.766. Nombre: «María Esther». Mineral: Lignito. Hectáreas 170. Término municipal: Pallaruelo de Manchús (Huesca).

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 80, apartado tercero, de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, y 207 del Reglamento General para el Régimen de la Minería, con la advertencia de que los interesados podrán entablar recurso contencioso-administrativo, cumpliendo los requisitos que regulan su jurisdicción y de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 177 del vigente Reglamento.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

DECRETO 2449/1967, de 16 de septiembre, por el que se declara de utilidad pública la concentración parcelaria de la zona de Noharre (Avila).

Los acusados caracteres de gravedad que ofrece la dispersión parcelaria de la zona de Noharre (Avila), puestos de manifiesto por los agricultores de la misma en solicitud de concentración dirigida al Ministerio de Agricultura, han motivado la realización por el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural de un estudio sobre las circunstancias y posibilidades técnicas que concurren en la citada zona, deduciéndose de dicho estudio la conveniencia de llevar a cabo la concentración parcelaria por razón de utilidad pública.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura, formulada con arreglo a lo que establece el artículo diez de la Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de ocho de noviembre de mil novecientos sesenta y dos, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día quince de septiembre de mil novecientos sesenta y siete,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara de utilidad pública y de urgente ejecución la concentración parcelaria de la zona de Noharre (Avila), cuyo perímetro será en principio el de la Entidad Local Menor del mismo nombre, perteneciente al Ayuntamiento de Nava de Arévalo (Avila). Dicho perímetro quedará en definitiva modificado en los casos a que se refiere el apartado b) del artículo diez de la Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de ocho de noviembre de mil novecientos sesenta y dos.

Artículo segundo.—Se autoriza al Instituto Nacional de Colonización y al Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural para adquirir fincas con el fin de aportarlas a la concentración, y se declara que las mejoras de interés agrícola privado que se acuerden gozarán de los beneficios máximos sobre colonización de interés local, todo ello en los casos c) y d) del artículo diez de la citada Ley de Concentración Parcelaria.

Artículo tercero.—Quedan derogadas cuantas disposiciones de igual o inferior rango se opongan al cumplimiento del presente Decreto, facultándose al Ministerio de Agricultura para dictar las disposiciones complementarias que requiera la ejecución de lo dispuesto en el mismo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a dieciséis de septiembre de mil novecientos sesenta y siete.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Agricultura,
ADOLFO DIAZ-AMBRONA MORENO

DECRETO 2450/1967, de 16 de septiembre, por el que se declara de utilidad pública la concentración parcelaria de la zona de Palacios Rubios (Avila).

Los acusados caracteres de gravedad que ofrece la dispersión parcelaria de la zona de Palacios Rubios (Avila), puestos de manifiesto por los agricultores de la misma en solicitud de concentración dirigida al Ministerio de Agricultura, han motivado la realización por el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural de un estudio sobre las circunstancias y posibilidades técnicas que concurren en la citada zona, deduciéndose de dicho estudio la conveniencia de llevar a cabo la concentración parcelaria por razón de utilidad pública.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura, formulada con arreglo a lo que establece el artículo diez de la Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de ocho de noviembre de mil novecientos sesenta y dos, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día quince de septiembre de mil novecientos sesenta y siete,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara de utilidad pública y de urgente ejecución la concentración parcelaria de la zona de Palacios Rubios (Avila), cuyo perímetro será en principio el de la Entidad Local Menor del mismo nombre, perteneciente al Ayuntamiento de Nava de Arévalo (Avila). Dicho perímetro quedará en definitiva modificado en los casos a que se refiere el apartado b) del artículo diez de la Ley de Concentración Parcelaria, texto refundido de ocho de noviembre de mil novecientos sesenta y dos.

Artículo segundo.—Se autoriza al Instituto Nacional de Colonización y al Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural para adquirir fincas con el fin de aportarlas a la concentración, y se declara que las mejoras de interés